

Educación Religiosa Escolar

Grado Octavo



Blanca Stella Martínez Torres

La Comunidad



¿Para qué elige Jesús discípulos?

Jesús escogió de entre sus discípulos a doce hombres para dirigir su Iglesia, para que fueran sus apóstoles, es decir, sus enviados a anunciar el Reino de Dios. Oró toda la noche para escoger a unos hombres sencillos, a quienes pudieran aceptarlo y seguir sus enseñanzas. A la mañana siguiente escogió y ordenó a doce hombres trabajadores, con sus virtudes y defectos, a quienes les dio la autoridad para ser apóstoles.



Tenían capacidad de escucha,
todos escucharon a Jesús y lo
siguieron.

Miraron con el corazón, su do-
cilidad les permitió descubrir
en la figura de Jesús la verdad
que habían aprendido de sus
padres.

Confirieron en su Palabra,
vieron más allá de lo que
sus ojos podían ver.



Recordaré



- Dios nos llama a cumplir una tarea, una misión en la vida.
- Jesús eligió doce apóstoles para que continuarán su misión salvadora en la Iglesia.
- La fe y la confianza en Dios hacen a las personas herederas de sus promesas.
- Agudizar los sentidos nos acerca a la Palabra de Dios y nos ayuda a seguirlo.





Estaré atento al llamado de Jesús para servir a mis hermanos en la vida profesional, sacerdotal, religiosa o en un movimiento eclesial.

Estaré atento a los deberes que tengo como hijo, hermano, nieto, sobrino, y pondré todo mi empeño para cumplirlos. Esa es mi tarea como apóstol de Jesús para sembrar el reino de Dios.

Trataré de aportar lo mejor de mí al crecimiento de mis amigos. Compartiré con ellos en los espacios de descanso.



ERE
ENCUENTRO

Educación **R**eligiosa **E**scolar